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福 祉 環 境 委 員 会 記 録 

  

令和6年8月30日（金） 

11時 59分～ 12時 07分 

第 2 委 員 会 室  

全 員 協 議 会 室 

【委 員】三浦委員長、肥後副委員長、 

柳楽委員、串﨑委員、上野委員、布施委員、川神委員 

【執行部】 

〔健康福祉部〕久保健康福祉部長、河内地域福祉課長 

〔市民生活部〕井上市民生活部長、小松環境課長 

〔上下水道部〕佐々木上下水道部長、右田水道管理課長 

【事務局】久保田書記 

 

議 題 

1 所管事務調査事項について なし 

 

2 9月11日(水)の委員会審査日程等について 

 

3 その他 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【別紙会議録のとおり】

9月11日(水)10時開催の福祉環境委員会における予定議題 

1 請願審査 

 （1）請願第12号 訪問介護の基本報酬引き下げ撤回等と、介護報酬引き上げの再改定を早急に

行うことを求める意見書の提出について（継続審査） 

2 議案第49号 浜田市国民健康保険条例の一部を改正する条例について 

3 議案第52号 島根県後期高齢者医療広域連合規約の変更について 

4 執行部報告事項 

5 所管事務調査 

6 その他 
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【会議録】 

〔 11 時 59 分 開議 〕 

 

○三浦委員長 

ただいまから福祉環境委員会を開会する。出席委員は7名で定足数に達している。

それではレジュメに沿って進める。 

 

1 所管事務調査事項について 

○三浦委員長 

9月11日に開催する当委員会における所管事務調査事項として、委員から執行部に

説明等を求めたい事項があれば申し出てもらいたい。なお、委員会としての要求にな

る。委員会として調査が必要と考える事項とその目的を明確に述べられたい。 

○肥後副委員長 

ごみ収集の住民満足度調査などは分かるか。 

○市民生活部長 

記録を見たことがないので、ないのではないかと思う。 

○肥後副委員長 

それを把握するには何かアンケートなどを取らないといけないか。 

○布施委員 

各町内にはごみ収集場所の環境清掃指導員が選出されていて、その方が市のいろ

いろな環境整備について年1、2回の説明会を行う際、その方々にアンケートを出すや

り方ができるのではないかと思う。ただし、環境整備員が全住民の意思を反映するか

というと、そういう機会を捉える機会はないと思うので難しいと思う。環境清掃指導

員のアンケートを取ることは可能だとは思う。 

○三浦委員長 

これまで分別方法が変わったりするタイミングに住民の意向などを調査したり、

執行部側が持っているデータはあるか。 

○市民生活部長 

確認してみないと、あるかどうか分からない。プラスチックを燃やせるようにし

た際には、そういうことはやってないのではないかと思う。 

○三浦委員長 

では、手元にそういった情報があるかどうかを確認し、必要があればその後また

委員に諮って所管事務調査するというやり方でよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

では、一旦確認してほしい。このタイミングでの所管事務調査事項は、なしとい

うことでよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 
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2 9月11日(水)の委員会審査日程等について 

○三浦委員長 

次回の審査予定はレジュメの下枠に表示されている。議題の順番は請願者へ配慮

し、これまで同様に委員会ごとに請願の審査・採決を行って議案審査する流れである

のでご承知おき願う。 

最初の予定議題は1の請願審査である。今回は継続審査となっている1件の請願、

請願第12号「訪問介護の基本報酬引き下げ撤回等と、介護報酬引き上げの再改定を早

急に行うことを求める意見書の提出について」まず審査を行い、その後採決を行う。

福祉環境委員が紹介議員になっているので、当日は紹介議員に質問いただいても構わ

ない。ここで委員会として、参考人招致の必要があるかどうかお諮りする。 

（ 「必要なし」という声あり ） 

ないとのことなので、参考人招致は行わないこととする。委員会での請願審査に

おいては請願・陳情の審査基準に基づいて各議員が判断することになる。判断基準は

統一するが、採択・不採択等は各議員で請願書の趣旨をしっかりと踏まえた上で判断

し、特に反対の場合はその理由を明確にしてもらいたい。従来どおり反対理由は請願

者に通知されホームページにも掲載される。 

また、委員会で採択とした請願については、所管事務調査も含め当日の委員会で

対応を検討することになるので、よろしくお願いする。 

続いて、今回当委員会に付託された陳情はなかった。 

次に予定議題2番、3番の2件が市長提出議案である。これについて審査を行う。そ

の後、予定議題4の執行部報告事項は、今のところ1件と聞いている。執行部から提出

に至った背景やポイント等を説明いただき、その後質疑を行う。委員は事前に資料の

熟読をお願いする。 

以上、9月11日の審査当日の予定議題はこの流れで行う。委員及び執行部から何か

質問等はないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

3 その他 

○三浦委員長 

その他、執行部から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

委員から執行部に伺っておきたいことなどないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

では、ここで執行部は退席されて構わない。 

 

（ 執行部退席 ） 

 

○三浦委員長 
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その他、委員から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

では、次回の日程を確認する。次回は9月11日水曜日、午前10時から全員協議会で

開催する。以上で福祉環境委員会を終了する。 

 

〔 12 時 07 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

 

             福祉環境委員会委員長  三 浦 大 紀 


